



**Gertz ya es embajador**

**MC CRITICA NOMBRAMIENTO**

# Ratifican a Gertz para RU, entre cuestionamientos

PATRICIA RAMÍREZ

**La morenista Verónica Noemí Camino Farjat dice que el exfiscal cumple con los requisitos de idoneidad**

Alejandro Gertz Manero rindió protesta ante el pleno de la Comisión Permanente como embajador en el Reino Unido. Tras aprobarse el dictamen de comisiones, el exfiscal general de la República subió a tribuna para rendir protesta en su nuevo cargo, luego de una larga pasarela en la que saludó a legisladores de todos los partidos.

En una breve votación y con sólo 22 legisladores presentes, el pleno lo avaló por mayoría, después de una discusión de menos de media hora.

La presidenta de la Comisión de Asuntos Políticos e Internacionales de la Comisión Permanente, Verónica Noemí Camino Farjat, afirmó que el exfiscal cumple

con los requisitos de idoneidad para el cargo, y destacó que el gobierno británico manifestó su beneplácito por dicho nombramiento.

El único senador que se manifestó en contra fue Luis Donaldo Colosio, de Movimiento Ciudadano, quien aseguró que no se cuestiona la experiencia de Gertz Manero como funcionario público, sino su falta de especialización diplomática requerida para el cargo.

Subrayó que, si bien la Ley del Servicio Exterior Mexicano permite nombramientos fuera de la carrera diplomática, establece que preferentemente deben recaer en miembros del servicio exterior con mayor competencia y antigüedad.

"Experiencia no es lo mismo que especialización. Trayectoria no es lo mismo que formación específica, y un currículum amplio no necesariamente garantiza las competencias que requiere un puesto diplomático", sentenció.

La diputada del PT Magdalena Núñez Monreal aseguró que la política exterior



"no admite ocurrencias, pues hoy, más que nunca", se requieren perfiles que conozcan al Estado, comprendan las complejidades institucionales y cuenten con la capacidad de dialogar con firmeza sin subordinaciones ni simulaciones.

Enfatizó que se trata de una misión diplomática en un país que mantiene peso económico, político y estratégico global, miembro permanente del Consejo de Seguridad de Naciones Unidas, actor central en la agenda internacional y socio rele-

vante para México.

El senador de Morena Francisco Chiguil añadió que el dictamen refleja una "evaluación integral de la trayectoria del candidato, incluyendo su experiencia en administración pública y justicia.

## PASADO

**GERTZ** antes de ser diplomático fue secretario de Seguridad Pública (2000–2004), diputado federal y fiscal general.

ARACELY MARTÍNEZ



Alejandro Gertz Manero, nuevo embajador de México.